

an
alle Leiterinnen und Leiter



»» Infoschreiben

Hallo liebe Leiterin,
hallo lieber Leiter,

seit vielen Jahrhunderten geistert eine mythische Oase namens Zerzura durch die Geschichten von Abenteurern. Der Legende nach soll in Zerzura ein Leben voller Glück, Wohlbefinden und Freiheit möglich sein. Doch vergeblich wurde nach diesem Ort gesucht. Leider ist, wie bei jeder Legende, unklar, wie viel Wahrheit wirklich in ihr steckt. Um uns eine lange Suche zu ersparen, gründen wir kurzerhand unseren eigenen Staat namens Zerzura, einen Ort der Gemeinschaft, des Wohlfühlens, des Krafttankens und der Abenteuer.

Nur durch die Gemeinschaft kann solch eine Oase entstehen. Jeder trägt dazu bei, dass Zerzura alles hat, was so ein Staat wie wir ihn uns vorstellen braucht. Hier sollen alle etwas Aufregendes erleben, neue Freunde finden oder einfach mal abschalten können. Du hast die Möglichkeit, deine Ideen als Projekt mit anderen zusammen in dem Lager umzusetzen. Deiner Kreativität sind dabei keine inhaltlichen oder zeitlichen Grenzen gesetzt. Ganz egal, ob du zur Unterhaltung einen einmaligen Flash Mob anbieten oder das ganze Lager über einen Frisörsalon betreiben möchtest, all das bleibt ganz dir überlassen. Braucht unsere zerzurianische Nationalmannschaft vielleicht noch einen Trainer? Sicher fallen dir noch zahlreiche weitere Ideen ein, was in Zerzura noch benötigt wird. Weitere Anregungen hierfür findest du auf unserer Homepage <http://zerzura.dpsg-speyer.org>.

DPSG Diözesanbüro
Postfach 2130
67331 Speyer

06232 / 102-411
<http://zerzura.dpsg-speyer.org>
zerzura@dpsg-speyer.org

Ausgenommen von der Lagerplanung ist ein Feiertag, den ihr zur freien Verfügung habt. Außerdem wird es einen Stufennachmittag/-abend geben, an dem alle Projekte nur innerhalb der jeweiligen Stufen stattfinden. An diesem Tag werden die Diözesanarbeitskreise voraussichtlich jeweils ein Projekt für alle in der Stufe starten.

Wir sind schon total gespannt auf deine Projektideen und hoffen, du freust dich genauso auf Zerzura wie wir. Ende des Jahres werden wir dich darüber informieren, was du tun musst, um dein Projekt an uns zu melden. Bis dahin bietet dir die Homepage die Antwort auf hoffentlich all deine Fragen. Ansonsten wende dich direkt an uns: zerzura@dpsg-speyer.org.

Viele Grüße & Gut Pfad



Christian Knoll
Diözesankurat



Steffen Bischoff
Diözesanvorsitzender

